

ISM Advancea



Ouverte en 1998, l'ISM Advancea fait partie des premiers Instituts supérieurs Privés installés à Madagascar.

L'ISM ADVANCEA propose des formations professionnalisantes et académiques adaptées aux besoins du marché du travail national et international. **Ses formations sont conçues comme des passerelles entre le monde scolaire et le monde professionnel** et sont prodiguées par des professeurs issus des deux mondes (chercheurs, cadres professionnels du privé et du public...).

L'établissement se concentre sur une intégration professionnelle des étudiants par la collaboration active avec les praticiens, par une orientation rapide et efficace, des stages en entreprises ou en administration prévus dès la 2^e année de formation et généralisés en Mastère. Les étudiants de l'ISM Advancea sont à même d'intégrer le monde du travail directement après leurs études ou de les continuer à l'international.

L'ISM Advancea a acquis **depuis son ouverture une reconnaissance nationale et son offre de formation est habilitée par le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique (MESupRES)**. C'est aujourd'hui un établissement à visée internationale.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Ressources humaines

- **Bachelor** - Chargé de la Gestion des Ressources Humaines
- **Mastère** - Responsable des Ressources Humaines

Transit et douane

- **Bachelor** - Chargé des activités transitaires
- **Mastère** - Mastère en Transit et Douane



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

VIE ASSOCIATIVE

- Association sportive et socioculturelle
- Alumni

CHIFFRES CLÉS

458 étudiants
54 enseignants
Date de création : 1998



INFOS PRATIQUES

Lot VE 9 Ambatonakanga, 101
Antananarivo
MADAGASCAR
+261 20 22 547 80
+261 20 34 17 825 51
univ.advancea@gmail.com
contact@ism-advancea.mg



INFOS RÉGION

Transports
www.icimadagascar.fr/madagascar-transports
Tourisme
www.icimadagascar.fr/madagascar-transports
Collectivités
www.presidence.gov.mg
Patrimoines Remarquables
www.icimadagascar.fr/madagascar-transports
Allée des Baobabs
Ambositra

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation initiale et continue
- Situé dans le centre d'Antananarivo
- Petites classes
- Grand réseau d'entreprises et d'institutions partenaires
- Centre de documentation



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ISM Advancea



Opened in 1998, ISM Advancea is one of the first Private Higher Institutes to be established in Madagascar.

ISM ADVANCEA offers professional and academic training tailored to the needs of the national and international labour market. **Its courses are designed as bridges between the academic world and the professional world and are provided by professors from both worlds** (researchers, private and public professionals, etc.).

The institution focuses on the professional integration of students through active collaboration with practitioners, fast and effective orientation, internships in companies or administration planned from the 2nd year of training and generalized in Master's. Students at ISM Advancea are able to enter the world of work directly after their studies or continue their studies abroad.

Since its opening, ISM Advancea has **acquired national recognition and its training offer is authorized by the Ministry of Higher Education and Scientific Research (MESupRES)**. Today it is an international institution.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

Human resources

- Bachelor's - Human Resources Management Manager
- Master's - Human Resources Manager

Transit and Customs

- Bachelor's - freight forwarding activities manager
- Master's - Transit and Customs



TEACHING LANGUAGES
French



CAMPUS LIFE

- Sports and socio-cultural association
- Alumni



KEY FIGURES

458 students
54 teachers
Date of creation: 1998

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Initial and continuing education
- Located in the centre of Antananarivo
- Small classes
- Large network of businesses and institutions' partners
- Documentation centre



PRACTICAL INFOS

Lot VE 9 Ambatonakanga, 101
Antananarivo
MADAGASCAR
+261 20 22 547 80
+261 20 34 17 825 51
univ.advancea@gmail.com
contact@ism-advancea.mg



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport
www.icimadagascar.fr/madagascar-transports
Tourism
www.icimadagascar.fr/madagascar-transports
Local government
www.presidence.gov.mg
Famous heritage
www.icimadagascar.fr/madagascar-transports
Allée des Baobabs
Ambohitra



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles